

Última etapa de traslado al Hospital Biprovincial Quillota de Petorca:  
"Nuestra meta es que los pacientes se sientan seguros"

Cada vez se visualiza más cercana la meta de iniciar el funcionamiento pleno del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, el que se encuentra con la atención abierta y las áreas administrativas funcionando en el nuevo recinto. Ahora queda lo más complejo: el traslado de la atención cerrada que considera el área de pacientes hospitalizados, Unidad de Paciente Crítico y Unidad de Emergencia.

## **Autorizaciones sanitarias en proceso**

Anuncio Patrocinado

Mientras está en proceso la obtención de las últimas autorizaciones sanitarias del área de atención cerrada, requisito previo fundamental para el cambio, se está realizando un potente trabajo institucional enfocado en generar un traslado seguro, tarea que es coordinada desde la Unidad de Puesta en Marcha del recinto, que desde el año 2017 viene trabajando en esta misión.

Al respecto, la Dra. Rosemarie Aravena Núñez, Jefa de la Unidad de Puesta en Marcha, puntualizó la etapa en que se encuentra este traslado que desde sus inicios se planificó como progresivo y gradual. "Estamos trabajando en el proceso de autorización sanitaria, nos quedan algunas unidades importantes como Pabellón, la Unidad de Paciente Crítico (UPC), y las áreas de hospitalización. Esta actividad termina aproximadamente el 25 de agosto; y con eso empezar a planificar, con los equipos de salud, lo que es el traslado. Se llama traslado, básicamente lo que es la atención cerrada, cuando trasladamos a los pacientes que ya están hospitalizados, y nosotros esperamos que ello ocurra a finales de septiembre".

Última etapa de traslado al Hospital Biprovincial Quillota de Petorca:  
"Nuestra meta es que los pacientes se sientan seguros"

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Una vez obtenidas las autorizaciones sanitarias de los pisos cuarto, quinto y sexto del nuevo establecimiento, se planificará la fecha definitiva del traslado. Esto ya se ha ido trabajando con las coordinaciones con organismos de emergencia comunal, la Atención Primaria en Salud, el SAMU, el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y el Ministerio de Salud.

### **Inminencia del traslado de atención cerrada**

Respecto de la necesidad de materializar el traslado la Jefa del equipo de Puesta en Marcha señala, "El Hospital San Martín de Quillota tiene claridad absoluta del sentido de urgencia que tiene el traslado y por lo tanto es perentorio realizarlo, estamos trabajando para que esto ocurra de la mejor manera posible. Nosotros esperamos tener buenas noticias del cambio y es lo que estamos planificando desde ahora".

Cabe destacar que esta planificación y propuesta de traslado, conversadas posee como norte realizarlo de manera segura y garantizando la continuidad en la atención de salud.

### **Objetivo: mejorar continua de la satisfacción usuaria**

La Dra. Rosemarie Aravena Núñez, destaca el gran trabajo y esfuerzo institucional detrás de todo lo que ha sido la preparación para el traslado del área de hospitalizados, de manera de

## Última etapa de traslado al Hospital Biprovincial Quillota de Petorca: "Nuestra meta es que los pacientes se sientan seguros"

realizar un proceso seguro; destacando, que una vez iniciada la atención total en el nuevo recinto, se espera que los usuarios y usuarias, no sólo valoren la moderna infraestructura, sino que también adviertan una nueva atención del personal de salud, ya que se espera mejorar los procesos de atención para incrementar la satisfacción usuaria.

"Nosotros esperamos que este Hospital nos permita tener una actitud de mejora continua, tener una mejor calidad de atención, y que los pacientes, que son el objetivo único y primordial para todo proyecto hospitalario, resulten beneficiados. Esa es la meta, nosotros estamos muy desde adentro, pero sabemos que lo importante son ellos; los pacientes, los usuarios y sus familias", sostuvo la médica pediatra.

Así, junto con destacar el ambiente positivo y ansioso que se vive en el recinto en torno al inminente traslado, la Dra. Rosemarie Aravena destaca el trabajo de toda la comunidad hospitalaria, personificando en la Unidad de Puesta en Marcha la impronta profesional comprometida, con un trabajo efectivo y cariñoso de gente joven que han logrado transmitir al resto de la comunidad hospitalaria para abocarse en pos de una meta común, como es el pronto traslado final al nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Última etapa de traslado al Hospital Biprovincial Quillota de Petorca:  
"Nuestra meta es que los pacientes se sientan seguros"



Última etapa de traslado al Hospital Biprovincial Quillota de Petorca:  
"Nuestra meta es que los pacientes se sientan seguros"



y tú, ¿qué opinas?